

RI District. 2660 Mino-o Rotary Club

WEEKLY BULLETIN





例会日:毎週木曜日 18:30~

会報 No.2407 2019年2月21日発行

RI D.2660 箕面ロータリークラブ







2018-19 President of Rotary International Barry Rassin 国際ロータリー第 2660 地区 2018-19 年度ガバナー 山本 博史

2018-19

幹事:林 たかみ 広報·会報委員長:**黄堂 泰昌** 2018-19 年度 会長:片山 秀樹

事務局・例会場: 〒562-0006 大阪府箕面市温泉町 1-1 箕面観光ホテル

e-mail: mino-orc@abeam.ocn.ne.jp HP: http://mino-orc.net/

Tel: 072-724-2781 fax: 072-724-1786

◆今週の例会プログラム◆

2019年2月21日(木)第2408回例会 「TEDxOsakaUの舞台裏」

卓話担当:木村貞基会員

◇ロータリーソング◇

奉仕の理想

◇先週のお客様◇

植松琢磨様 (現代美術作家)

◆会長挨拶◆

会長 片山秀樹

皆様こんばんは。インフルエンザの季節のピークは 過ぎたようですがお体にはお気を付けください。 さて、2月9日はIM第1組のロータリーデーで行わ れましたが感想はいかがでしたか。バリー・ラシン 2018-19 年度国際ロータリー会長から次のような内 容のメールをいただいています。「2月23日にロー タリーが創立されて114経過します。ロータリーデ 一の行事開催は、何よりも効果的な記念行事となる かと思います。ご存知の通り、ロータリーデーは、 地域社会とのつながりを築き、長期にわたって協力 できる地元の企業・団体を探し、ロータリーの活動 が国内外でもたらすインパクトを多くの人に紹介 する機会となります。」

当日は現役の五郎丸選手をはじめ、日本のラグビー を代表するパネリストによるシンポジュームが開 催され、特に第一部では林俊之講師からのラグビー に対する暑い話を聞かせてもらいました。ラグビー をあまり知らない方には少し暑すぎたかもしれま せんが私は大きな刺激を受けることが出来ました。 バリー・ラシン会長が述べられている通りロータリ ーデーは特別の目的を持っているものでありロー タリアンとして大きな刺激を受けるチャンスと理 解しています。今後もロータリアンならではの機会 を生かせるように考えていますが皆様はいかがで しょうか。

◆次週の例会プログラム◆

2019年2月28日(木)第2409回例会 ガバナー補佐訪問 青山快玄ガバナー補佐

卓話担当:岡内重信会員

◆出席報告 2019 年 2 月 14 日 (第 2407) 回例会) ◆ 会員数:30名 出席者:19名 **出席率 76.92%**

前々前回 2019年1月17日 74.047%

◆幹事報告◆

幹事 林 たかみ

- ・2月9日 I Mロータリーデーについて
- ロータリー手帳について

◇理事役員会報告◇

審議事項

- ・新入会員について→承認
- ・5月2日例会→祝日となったため、休会(理事役員会は5 月9日)
- ・GECS総会について→欠席
- 「春のこどもフェスティバル」協賛について→承認
- ・大阪そねざきRC25周年記念講演会について→欠席
- ・豊中南RC50周年式典について→当クラブ例会目のた め、副会長、50周年実行委員長が出席。祝い金、祝電
- ・周年積立金予算の処理について→今年度については周 年事業について50万円の繰越予算を確保する
- ・定款細則の問題点について→次年度の例会数を決定す るにあたり細則の見直しが必要になり、今後のことも 含め、戦略計画委員会を開催し、検討する。
- ・山下霊瑞会員御子息ご結婚にあたり、お祝い金を贈る →承認

報告事項

- ・事務局タイムレコーダー老朽化につき、新しいものを 購入する。
- ・50周年記念事業の経過報告



◆SAA報告◆

SAA 芝野 弘三郎

ニコニコ箱

瀧瀬尚峻会員:月初

川端崇且会員:寒いですね

庄司修二会員:実行委員長よろしくお願いします

上島一彦会員: 吉岡ゆりさん、ようこそ!

箕面RC50周年を成功させよう!

木村貞基会員:植松さん、ようこそ!

黄堂泰昌会員:植松さん、ようこそ!卓話よろしく!

林たかみ会員:お誕生月

前田建司会員: 先々週欠席のお詫び

植松様ようこそ!

芝野弘三郎会員:植松様よろしくお願いします。

梶山博照会員、浦収会員、河野優作会員、片山秀樹会員

米山奨学会

浦収会員、上島一彦会員、木村貞基会員、前田建司会員 ロータリー財団

西宮富夫会員:寒いけど、6時までまだ少し明るい 梶山博照会員、浦収会員、河野優作会員、上島一彦会員、

前田建司会員、芝野弘三郎会員

◆ガバナー月信より『地区ビジョンを考える』

1組ガバナー補佐 青山快玄

IM1組15クラブ、第1回訪問(実際には3回目)の 際には、各クラブでアッセンブリーを開催していただき ました。

各理事役員から、現況の事業報告と今後の予定と実施 方法を聞き、地域環境や会員数の違いで予算の組み方が 大きく異なる格差を知りました。

会員の多いクラブでは、潤沢な予算で独自の事業を実 施されていますし、少ないクラブはそれなりに地域の特 性を活かした事業やGG事業等で、補助金をうまく活用 して大きな規模で実行されています。

まさに昨年度、地区で発表されたビジョンの最初「地 域の特性にあった活動をして、それらを具現化」をされ ています。

さて、今年度はクラブ再編の初年度ガバナー補佐とし て15クラブ間の融和を中心に図って参りました。

例年に増して会長幹事会を2ヵ月に1回のペースで開 催しています。今月ですでに4回目を迎えます。

参加者から常に多くの意見をいただき運営もより活発 になっていると感じています。同時に情報交換もスムー ズに行われ、各クラブがお互いの事業に活かしている事 をよろこばしく思っています。

親睦の面でも提案があり、第1回ゴルフ会を実施いたし ました。

(20年以上止めていましたが、皆様の希望で半年前から 再開して参加、結果無残)後のパーティーでは、クラブ 間の垣根無く自由な交流によって、より近い存在になっ

ていると実感しています。



また、フレッシュロータリアン(以下FR)の交流も絶 対に不可欠です。そこで、各クラブから5年未満の入会者 より1名を代表幹事として選出を願い幹事会を開催いた しました。そして、彼等が中心になって第1回親睦交流会 として各クラブから入会3年未満の方、3名ずつの参加 者がウェスティンホテル大阪に集い実施していただきま

2月9日(十) 開催のFR研修交流会とは別に後期で 第2回目実施予定です。

その後の報告の中に企画関連の運営会社をされている 会員さんから他クラブの記念誌作成の依頼を受けたり、 一緒に他クラブにメイクアップに行かれたりと公私共に 活発な交流をされているようです。

当初、ロータリーの良さを知る前に退会してしまう会 員が非常に多いと聞いておりましたが、こうした機会に 友人、知人を作っていただき、より強い連携を持ってい ただけるように今後も務めたく思っています。

ビジョンの2番目「親睦と職業奉仕を根幹とし、世界 及び地域社会で良い変化を生みだす」ための試金石とな るように考えていきたいと思っています。

そして、3番目のビジョン「魅力ある・元気ある・個 性ある」クラブの構築に大いに貢献していくよう IM1 組会員全員で目指して行きたく考えています。皆様のご 協力宜しくお願いします。

